

## 会長挨拶

今年も猛暑や災害に苦しめられる1年でしたが、もしかするとこれからもずっとこうした環境が続いてしまうのではと案じる会員の皆様も多いのではと感じます。

山の遭難事故も多発した年でしたが、幸い会員におかれでは慎重な行動を徹底して頂いたおかげで楽しい山旅を過ごされたことと思われ、改めてお礼申し上げます。自分自身も年齢を重ねるごとに力の減少を痛感しており、力量の範囲で楽しむことの重要性を理解し活動しております。

支部活動もそれぞれの事情を踏まえながらも堅実に維持してくださり頼もしい限りです。

山小屋の今後については様々なご意見をお聞きしており、将来に不安を残さないようこの時点で具体的な対応を望まれる方も多くいらっしゃいます。一方で60年以上にわたり當々と維持してきた歴史と堅固な現状もありますのでそう簡単に行動に移すのも難しいのも実情です。

検討ばかりしていたずらに年月を費やすだけとならぬようにしたいと考えですが、おそらく少なくともあと10年程度は問題なく存続できる建物ですので、状態を観察しながら並行して対応策を検討させて頂きたいという考えになりつつあります。この件については8月に金沢市内でOB、顧問、現役に参加頂き、意見を伺っておりますが、さらに機会をとらえ引き続き皆様にご意見をお聞きしますのでどうかよろしくお願ひいたします。

現役生の活動は白山で1泊の合宿を再開するなど徐々に回復しており、かつてのような規模ではないとしても自分たちの力量を高めるべく懸命に努力しておりますので今後も変わらぬご支援よろしくお願い申し上げます。